

Stellungnahme

Eingebracht von: Strache, Nina

Eingebracht am: 28.08.2020

Diese Beschränkung unserer Freiheits- und Grundrechte steht in keinem Verhältnis zur tatsächlichen Covid--Situation und ist daher vehement abzulehnen!

Welches Ziel sollte denn damit in Wirklichkeit verfolgt werden? Ich ersuche dringendst, immer den Anforderungen entsprechend im angemessenen Ausmaß zu reagieren und durch Argumentation und ehrliche Information an unsere Vernunft zu appellieren, aber sicher nicht durch Beschneidung des Volkes! Es handelt sich um unserer aller Rechte für welche gekämpft wurde und diese dürfen nicht angetastet werden!